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Les femmes algériennes ont contribué au sud algérien lors de la révolution de libération. Ils
ont participé a la révolution depuis le début et ont ouvert leur maison aux moudjahidin. lls
cuisinaient, se lavaient et les gardaient pendant leurs réunions. L'homme a participé aux
activités dangereuses. Il a pris les armes et a participé aux batailles et aux affrontements
contre les autorités coloniales. La femme se dresse devant le colonialisme francais et montre
son talc dans les souffrances causées par elle dans son emprisonnement dans les prisons et
la torture et la torture de diverses maniéres comme des hommes et pourtant n'a pas renié
sa détermination, mais a continué son jihad pour l'indépendance de ['Algérie

Mots-clés: Révolution de libération, Sud algérien, Femmes, Moudjahidines, Msebla, Fedayin,

Femmes Shaaban.

Algerian women contributed to the Algerian south during the liberation revolution. They
participated in the revolution since the beginning and opened their house to the
Mujahideen. They were cooking, washing and guarding them during their meetings. The
man participated in the dangerous activities. He took up arms and participated in the battles
and clashes against the colonial authorities. The woman stands in front of the French
colonialism and shows your talc in the suffering caused by her in her imprisonment in
prisons and torture and torture in various ways like men and yet did not disavow their
determination, but continued their jihad for the independence of Algeria.
Keywords: Liberation Revolution, Algerian South, Women, Mujahideen, Msebla, Fedayeen,

Shaaban Women.






